

Hetzerath, den 02.11.2022

An den
Bezirksausschuss Granterath – Hetzerath
z.H. Herrn Vorsitzenden Walter von der Forst

Gasse zwischen „An der Elsmaar“ und „Pötzelstraße“

Sehr geehrter Herr von der Forst, sehr geehrte Damen und Herren,

die Gassen in der ehemaligen Bergmannssiedlung sind eine wichtige fußläufige Verbindung insbesondere für Kinder und ältere Mitbürger, z.B. zum neuen Friedhof.

Teilweise wurden in den Gassen im Laufe der Jahre neue Teerschichten aufgebracht. In der o.g. Gasse ist dies nicht erfolgt, der Zustand ist schlecht, wie die anhängenden Fotos zeigen. Die entstandenen „Stolperfallen“ erschweren insbesondere älteren Menschen und Eltern mit Kinderwagen, aber auch Kindern, die noch nicht sicher auf ihrem Fahrrad sind, die Nutzung der Gassen.

Wir beantragen daher die Prüfung, ob z.B. durch Aufbringen einer neuen Teerschicht diese Gefahr beseitigt werden kann. Diese Maßnahme kann idealerweise mit der in der BZA-Sitzung vom 07.12.2021 beantragten Prüfung der Verkehrssicherheit der Barrieren an den Gassen umgesetzt werden.

Für Rückfragen steht Heiner Haupts mobil unter 01 76 / 8432 4260 oder per Mail heinerhaupts@aol.com gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Heiner Haupts

Vorsitzender und Sachkundiger Bürger im Bezirksausschuss

